



檜山地本通信

第8号 2011年4月7日 発行

発行 自治労北海道檜山地方本部 TEL0139-54-2012 fax0139-54-2010

さあ、投票へ行きましょう！

なぜ、私たち労働組合は政治活動を行うのでしょうか？

素朴な疑問があらうかと思えます。

そもそも労働組合とは、「賃金労働者の労働生活を維持・改善するためにつくられた恒常的団体である。」(イギリス労働組合会議シドニーウェブ)とされています。

私たち労働者は、資本家である使用者側、そして当局側と対峙する時、社会的経済的弱者であり、それ故少数であればなかなか自分たちの要求を実現することはできません。

劣悪な労働環境にあったとしても、それに抵抗するには、一人二人では解決できないため、多数でなければなりません。

よって、私たちの要求を実現するためには団結し、労働組合を結成し、交渉をしていく必要があります。また労使で解決できない課題や法整備を必要とする問題は、政治闘争を通じて勝ち取っていかねばなりません。そのために、労働組合にとって政治活動は、我々労働者の声を政治へと反映させていくための不可欠な取り組みであるということです。

さあ、私たち労働者の声を、道政へ届けるために、投票へ行きましょう！

檜山地方本部は
次の二人を推薦決定しています

知事候補 木村としあき
道議候補 ふくはら賢孝

